

El Sol de Toluca

Fitch Rating eleva la calificación crediticia del Gobierno mexiquense



Foto: Cortesía
Organización Editorial Mexicana
20 de julio de 2013

El Sol de Toluca

Joquicingo, Edomex.- El Gobernador Eruviel Ávila Villegas celebró que la empresa Fitch Ratings haya elevado la calificación crediticia del Estado de México de A(Mex) a A+(Mex), con perspectiva estable en la economía estatal, derivado de una consistente generación de ahorro interno y una mejora financiera sostenida que han permitido aprovechar ese capital para pago de deuda y obra pública.

A encabezar "Acciones por la Mujer" en este municipio del sur del Estado, donde también se dieron cita pobladores de Tenancingo y Ocuilán, el mandatario resaltó la solidez de las finanzas estatales pues esta mejora crediticia permitirá destinar más recursos para la realización de obra pública y programas enfocados a tener mexiquenses más fuertes, más productivos, mejor comunicados, más sanos y mejor preparados.

"Fitch Ratings nos incrementó la calificación, es una muy buena noticia y esto nos dice que vamos por buen camino y que las cosas las estamos haciendo bien, aunque no estoy conforme, quiero que estén mejor y por eso vamos a seguir trabajando, ser muy disciplinados en los temas de transparencia y de finanzas públicas", afirmó Ávila Villegas.